



Daniel Oduber Quirós.

DANIEL ODUBER QUIRÓS

Partido Político: Liberal Nacional.

Periodos de Mandatos: 1974 – 1978.

BIOGRAFÍA

Nació el 25 de agosto de 1921 en San José. Realizó sus estudios en la Universidad de Costa Rica. Allí se graduó en 1945 de Licenciado en Derecho y Notario Público. Estudió también Filosofía en la Universidad McGill de Canadá y Derecho y Filosofía en la Universidad parisina de la Sorbona.

Falleció el 13 de octubre de 1991 en Escazú. Sus restos reposan en San José y su corazón en Guanacaste, como símbolo del amor y dedicación que tuvo por esa provincia.

CARRERA POLÍTICA

En diversos momentos de su carrera ocupó el cargo de diputado y llegó a ser Presidente de la Asamblea Legislativa. En 1966 fue uno de los candidatos que se postuló para las elecciones presidenciales de la República de Costa Rica. Sin embargo, José Joaquín Trejos fue el victorioso de ese mandato.

Como Presidente de la Nación se ocupó de la situación que vivía los campesinos y procuró mejorarles las condiciones de vida.



Guanacaste, Costa Rica.

Con el partido Liberal Nacional, se presentó en el año 1974 como candidato a presidente y en esa ocasión ganó las elecciones con partidos políticos que se disputaban el poder.

Como Presidente de la Nación se ocupó de la situación que vivía los campesinos y procuró mejorarles las condiciones de vida. En el plano agropecuario intensificó las producciones y especialmente puso énfasis en las del cultivo de los granos básicos (arroz, frijoles, maíz, etc.) Además estipuló precios más justos para los productos agrícolas. De este modo

logró establecer un orden en el plano agrario y se mostró interesado con los temas de la reforestación y la protección de los recursos naturales del país.

Con respecto a las garantías de los consumidores impulsó la creación de la Ley del Consumidor con el objetivo de protegerlo ante las grandes empresas. En materia de comercio, también estimuló las exportaciones no tradicionales a países fuera del área centroamericana.

Con fin de mejorar las condiciones de vida de las familias costarricenses con bajo poder adquisitivo, la gobernación de Oduber Quirós promulgó en el año 1974 la Ley de Desarrollo Social y Asignaciones Familiares que permitió que se aumentaran los ingresos de estas familias al dejar a bajos costos los gastos de alimento, salud, cuidado de niños y ancianos. Por otro lado, privilegió la educación en todo el territorio de Costa Rica, por eso puso en marcha el Sistema Nacional de Radio y Televisión y la Universidad Estatal a Distancia.

Para promover el turismo promulgó la Ley de Incentivos Turísticos, que dio las bases para el turismo ecológico. Creó el Instituto Tecnológico de Costa Rica (ITCR) y la Comisión Nacional de Préstamos para la Educación (CONAPE).



Puerto de Caldera.

PRINCIPALES LOGROS

Mejóro las condiciones comerciales de la agricultura y la el nivel económico de los campesino.

Apoyó todos los proyectos para la creación de Parques Nacionales.

Promovió las leyes de Desarrollo Social, de Asignaciones Familiares y de Protección al Consumidor.

Gestionó la construcción del Puerto de Caldera.

Creó la Universidad Estatal a Distancia en 1997 y el Instituto Tecnológico de Costa Rica.

Creó el Sistema Nacional de Radio y Televisión.